



Gemeinde Arth
z.Hd. Frau Rieder
Postfach
6415 Arth

Goldau, 18. August 2023

Sehr geehrte Frau Rieder

Wir, der Verein Camping-Freunde der Bernerhöhe, haben vom Platzwart des Campings (der Familie Gwerder) erfahren, dass es bezüglich der Abstände der Fahrnisbauten Unklarheiten gibt.

Wir möchten in Klärung bringen, ob Änderungen an Fahrnisbauten, welche durch den Platzwart genehmigt wurden (angewandt im Sinne des Reglements/Erlass vom 29.01.1982 durch den Rechtsdienst des Polizeidepartements Schwyz) und durch periodische Kontrollgänge der Gemeinde geprüft wurden, rechtens sind.

Wir danken Ihnen für eine Stellungnahme.

In welchem Zeitraum dürfen wir eine Rückmeldung erwarten?

Wir schätzen die Naherholung auf dem gepflegten Camping sehr und möchten diese auch in Zukunft ohne Zweifel geniessen können.

Freundliche Grüsse
Verein Camping-Freunde der Bernerhöhe

PS: Wir haben den Platzwart, die Familie Gwerder, über das vorliegende Schreiben in Kenntnis gesetzt. Dieser Brief ist der Öffentlichkeit zugänglich.